

### ●松浦敏信 議員●

#### 地域住民の日常問題について

**問** (1) 馬見中5丁目と畿央大学西側真美ヶ丘幹線交差点。19年6月の質問では、交差点に誘導ライン等を入れるとあり現時点はどうか。

(2) 日常生活での自然災害における対策と対処について（見立山公園の北側地域）

(3) 現在、放置されている正相町営住宅の空き地（現在フェンス張り）の有効利用について

※行政の進行にあたり「ほうれんそう」を再認識をしてほしい。報告、連絡、相談の徹底を。

**平岡町長** (1) 馬見中5丁目と畿央大学真美ヶ丘幹線交差点の車両誘導ラインについては、二車線道路から四車線道路に入る右折車両が中央分離帯に衝突しないよう表示しております。表示は経年劣化しますので、全町的に順次改良を加えているところであり、近いうちに表示を改良してまいりたいと考えています。

(2) 地域住民の方々への日常における対策で、見立山公園の高木の枝が

関電線に影響していることは、去る6月上旬関西電力に剪定依頼済みです。

(3) 正相町営住宅の空き地有効利用については、平成16年9月の質問では空き地を駐車場として利用したいとの質問でしたが、空き地の利用計画が整うまでは、保全管理上フェンスを張り暫定的処置として地元大字と協定を交わし、管理を委託したうえで地域の利便性を高め、利用いただくことが可能と答えさせていただいております。空き地活用については、地元要望がありましたら無秩序にならない範囲におきまして地元区と協議をしたい考えです。



### ●坂口友良 議員●

#### 町障がい福祉計画と地区計画の整合性を問う

**問** 本年3月に本町障がい福祉計画が定まり広く周知された。中でも重点施策はグループホーム等で共に支え合いながら生涯を広陵町内で暮らせるまちづくりを目指すものであり、障がい関係者の思いが込められている。今、当局は真美ヶ丘地区の地区計画を進めていると聞くが、これら一戸建てのホームは建てられるのか、あるいは排斥となるのか、障がい福祉計画を進めるについて聞きたい。

**平岡町長** 現在4地区の地区計画制定に向け説明会等を開催し進めている。地区計画の建築物の制限内容や用途に合う建築行為であれば建設は可能である。

#### 安部地区の商業施設は予定通り進んでいるのか？

**問** 町内の活性化と町財政への貢献などから大きな期待が寄せられている。本町はまだまだ発展の余地がある。将来の発展計画を聞きたい。

**平岡町長** 商業施設は平成22年3月オープンに向け予定どおり進んでいる。その他寺戸地区に関東の企業の大規模商業施設、三吉には町内企業が世界一の環境に配慮した靴下工場を計画されている。また、六道山のパチンコ店跡地には、県の企業立地促進法に基づく第1号の承認を受けた企業が近々建設がされる。北校区工場用地についても優良企業の誘致が進められている。

#### 本町の学校教育レベルは県下でも最優秀レベルになったかを問う

**問** 本町は教育予算については、最優先でつけ、校長、教職員に優秀な人材確保に努めてきた。これは一夜にして出来るものではなく歴代の教育長の力の入れ具合の賜物である。成果を知りたいが自信を持ってまちがないか？

**安田教育長** 昨年度の結果は、本県は全国平均に比べ全教科で上回っており、本町は小学校、中学校ともに県平均を上回っている。ただ課題として、規範意識の低下が危惧されるなど、今後教育活動全般を保護者に知らせ、共通理解を図りながら「生きる力」の育成に努めたい。